
COMPTE-RENDU DU COMITE DIRECTEUR DU 10 MAI 2016

Présents : Françoise MARTINEAU – Claudine RENOUX – Bernadette BALMES – Pierrette 
MOULIN – Véronique ALBAGNAC
Excusés : Jean GONIN  – Martine FARGES – Hubert FARGES

1) Approbation de l'ordre du jour :
approuvé à l'unanimité

2) Approbation du compte-rendu du comité directeur du 10/05/2016 :
approuvé à l'unanimité

3)  Bilan de l'année 2015/2016 et préparation de l'année 2016/2017 :
- nombre d'adhérents : 69
- activités :

jeux de société : 15 séances, 2 personnes
loisirs créatifs : 8 séances, 2 personnes
tennis de table : 7 séances, 4 personnes
billard : 10 séances, 12 personnes
ballades : 1 séance, 11 personnes
sorties cinéma : 5 séances, 6 personnes
journée Rocamadour : 3 personnes
voyages : le bilan sera fait par Hubert Farges lors de l'AG
bibliothèque : le bilan sera fait par Martine Farges lors de l'AG

- commandes groupées : 10 (désormais réservées aux adhérents

- prévisions 2016-2017 :
Un mailing plus précis a été mis en place, en adaptant le bulletin d'adhésion. Des courriels spécifiques seront 
adressés aux personnes intéressées par les différents types d'activités, afin de définir directement avec elles 
leurs attentes pour cette saison.

4) Préparation de l'assemblée générale :
Elle se tiendra le jeudi 20 octobre.
Véronique ALBAGNAC vérifiera si un renouvellement des membres du comité directeur doit se faire, et elle
réservera la salle de réunion de la rue Victor Hugo.

5) Participation financière de l'ATSCAF du Lot aux activités de ses adhérents :
- adhésion à un club de sport avec lequel l'ATSCAF n'a pas de partenariat : il a été décidé dans un premier 
temps d'essayer d'obtenir des tarifs préférentiels.
- frais de déplacement pour les sorties en groupe avec covoiturage : l'ATSCAF participera à hauteur de 50 % 
(carburant + péage), sur présentation d'un calcul (Mappy, Viamichelin ou autre)

6) Avenir de la Course du Valentré :
La création d'une nouvelle association semblant très compromise du fait du peu de candidats, il a été décidé 
de demander lors de l'AG si suffisamment de personnes sont volontaires pour créer cette association et/ou 
être bénévoles lors de la course. Si ce n'est pas le cas, il sera décidé si nous recherchons une association 
désireuse de reprendre la course ou si celle-ci sera définitivement abandonnée.

8) Questions diverses :
- achat d'un frigo, d'un micro ondes et d'une cafetière, pour les activités de la pause méridienne : 
approbation
- abonnement revue papier : une mention a été ajoutée au bulletin d'adhésion, le nécessaire sera fait 



dans gala pour essayer d'éviter de reverser à l'ATSCAF fédérale la somme de 3 € pour les personnes
ne désirant pas la recevoir.
- partenariats commerciaux : plutôt que d'essayer de mettre en place des partenariats avec des 
entreprises choisies arbitrairement et qui n'intéressent pas forcément les adhérents, il a été décidé de
mettre ceux-ci à contribution; ils nous indiqueront quels commerces ils voudraient nous voir 
contacter, après leur avoir demandé s'ils pratiquent des tarifs « CE ». Cette organisation allègera 
considérablement notre travail.

FIN DE LA REUNION

 
   


